



1. Schultag im neuen Schuljahr 2022/23

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2022/23 beginnt am Dienstag, den 13. September um 8:00 Uhr. Alle Schülerinnen und Schüler der **Jahrgangsstufen 2 und 4** betreten ohne Eltern selbstständig das Schulgebäude und gehen in ihr bekanntes Lernhaus aus dem vorangegangenen Schuljahr. Das Schulgebäude ist ab 7:30 Uhr geöffnet. Der Unterricht für die Halbtagesklassen endet **in der ersten Schulwoche jeweils um 11:10 Uhr**. Eltern unserer Ganztageschüler haben bereits Informationen zur ersten Schulwoche erhalten.

Alle Schülerinnen und Schüler der künftigen **Jahrgangsstufe 3** sammeln sich ab 7:45 Uhr auf dem Schulcampus. Das ist der Bereich vor dem Haupteingang bei den Fahrradständern. Dort stehen die Klassenlehrkräfte mit einem Schild des Klassennamens, nehmen alle Kinder dort in Empfang und führen sie in die Klassenräume. Eltern betreten das Schulhaus bitte nicht.

Ab dem zweiten Schultag finden Kinder selbstständig in ihre Klassenräume und betreten ohne Eltern das Gebäude.

Materiallisten haben die Schülerinnen und Schüler der zukünftigen 2. und 4. Klassen bereits erhalten. Die zukünftigen 3. Klassen haben eine vorläufige Liste und erhalten am ersten Schultag eine weitere mit Details. Materiallisten vorab per E-Mail zu verschicken ist nicht möglich. Ggf. können Sie im Sekretariat der Schule ab Montag, den 5. September Materiallisten abholen.

Die Klassenlisten hängen **ab Freitag, den 9. September** im Eingangsbereich der Schule aus.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Sommer, erholsame Ferien und gute Erholung!

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Sparr, Rektorin